
Цинкобурова Ольга, 16 лет 

Гимназия № 278 имени Б.Б. Голицына  

 

Кино в моей жизни 

 

Вчера я шла домой, уже стемнело, улицы города зачаровывали своей 

пустотой. Погруженная в свои мысли, я совсем не смотрела себе под ноги, 

из-за чего столкнулась со встречным прохожим.  

Подняв голову, чтобы извиниться, я увидела перед собой высокого 

солдата в форме сороковых годов. Сначала промелькнула глупая мысль о 

путешествиях во времени, но затем я увидела, что это лишь актер, 

снимающийся в фильме о послевоенном Ленинграде.  

Остаток пути я провела в мечтах о съемках в кино, а, придя домой, 

осознала, что уже снимаюсь в одном фильме, название которому – жизнь.  

Мы часто говорим, что наша жизнь – это не очередная незаурядная 

комедия или же не оканчивающаяся счастливым воссоединением двух героев 

мелодрама вроде «Дневника памяти», однако это не совсем так. Я бы сказала, 

что жизнь каждого человечка – это «сборная солянка» разных фильмов 

самых несовместимых жанров. И неудивительно, ведь кино снимают для 

людей, о жизни людей.  

Вот я гуляю по Невскому проспекту с друзьями, мы веселимся, шутим, 

смеемся. Вид города вокруг и голубое небо над ним радуют глаз своими 

красками. Какой неплохой кадр бы вышел! 

Вот я, уставшая, занимаюсь уроками, сил никаких не осталось, хочется 

спать, но надо делать, ведь это важно для моего же будущего, поступления… 

Приближающиеся экзамены нервируют, и думается, что будь на моем 

месте героиня грустного сериала, какие-нибудь девчонки сейчас бы 

сопереживали ей, сидя у телевизора.  

Вот я отправляюсь с родителями в путешествие. Новые страны, люди, 

прекрасные города: Париж, Венеция, Лондон, Рим… Тут мог бы сниматься 

фильм неподражаемого Вуди Аллена.  

Однако важно помнить, что хоть многие моменты нашей жизни и 

напоминают кадры любимых кинопленок, они не перестают быть 

уникальными. И не нужно бежать от реальности в кинотеатр на 

фантастический боевик, не нужно мечтать, чтобы твоя жизнь была похожа на 

кино, давно пора научиться наслаждаться каждой секундой происходящего, к 

чему призывает один из моих любимых фильмов, «About Time».  

 


